

M2-Rh-Ztg

230 · DIENSTAG, 2. OKTOBER 2012

Tankschiff festgefahren

Havarie Geringe Mengen Benzin ausgetreten

■ **Nackenheim.** Auf dem Rhein bei Nackenheim hat sich gestern Nachmittag ein Tankmotorschiff fest gefahren. Verletzt wurde niemand, es trat jedoch eine geringe Menge des geladenen Benzins aus.

Wie die Mainzer Wasserschutzpolizei berichtete, hatte das Tanklastschiff, das gegen 13.25 Uhr bei Rheinkilometer 487 auf Grund lief, 1992 Tonnen Super-Benzin geladen. Ein geringer Teil der Ladung trat aus, die genaue Menge stand gestern Abend noch nicht fest. Nach Angaben der Wasserschutzpolizei bestand aber zu keiner Zeit eine Gefahr für die Bevölkerung, auch das Gewässer sei nicht stark geschädigt worden.

Gestern Abend wurde das Benzin umgeladen, am Dienstag soll das Tanklastschiff freigeschleppt werden. Unglücksursache soll ein Fahrfehler gewesen sein. bs